

## 令和7年度戸定会新潟県支部(総)会の報告

7月5日、戸定会本部から百原新名誉会長及び齋藤京子会長をお招きし、魚沼地域において新潟県支部会を開催しました。齋藤会長からは「3つのT」に向けた取り組みについてのおはなし、また百原先生からは「魚沼丘陵」についての研究紹介をしていただきました。多忙の中、参加をいただきありがとうございました。

今回は、昨年11月の、森山勉氏(園芸・育種研平元卒)のユリについての講演を受け、計画されたもので、堀之内地区の「山喜農園」のユリ試験栽培圃の視察と近くの「月岡公園」のユリの見学を行いました。

また、午後からは浦佐地区に移動し、奥只見レクリエーション都市公園「八色の森公園」内において総会・視察・懇親会などを行ないました。視察したどちらの施設もよく栽培・維持管理されており、見ごたえのある視察研修になりました。

総会では新潟県の新支部長に、午前中に説明・解説して下さった森山勉氏が選任されました。平成元年卒の県支部長に代わります。新しい感覚で会発展のために、今後ともよろしくお願ひします。

盛りだくさんの内容の会になりましたが、朝早くから多くの方の参加で、盛り上げていただき、懇親を深めていただきました。ありがとうございました。

(以下は、写真・補足・参加者の感想などです。)

↓ 森山氏説明のユリ試験栽培ハウスの様子 ↓



↓ 月岡公園でユリの花々に囲まれて記念撮影(中野優氏撮影)

